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Da is gar nix plump bis frech weil ab diesem Zeitpunkt die sportliche Leitung sehr darum
bemüht war dem Kader die Bundesligatauglichkeit abzusprechen, das war die gleiche sportliche
Leistung die im bis weit in den Spätherbst noch das Gegenteil behauptet hat.

Gepaart mit der Jobgarantie für den Trainer und der (nicht) Tätigkeit am Transfermarkt war das
eine ganz miese Vorstellung der sportlichen Leitung.

Genau hier wurde der AR unter Bader kritisiert weil er nicht eingriff und dem Treiben bis zur
fast Zahlungsunfähigkeit zugeschaut hat.

Genau hier hat der AR, zwar Stümperhaft und leicht peinlich, dieses mal reagiert und nun soll
es wieder falsch sein.

Das es am Ende nicht gereicht hat gut. Aber zumindest wurde nochmal versucht die Klasse zu
halten.

Was dem AR vorzuwerfen ist ist in meinen Augen die lange Suche nach einem Nachfolger für
Bornemann, damit wurde die Chance die man sich mit der Entlassung von Köllner geschaffen
hat gleich wieder verdummt.

Das mit dem Zweitligakader ist halt so ne Sache.

Gibt heuer eine andere Mannschaft die es ebenfalls mit Zweitligakader und vergleichbaren
Budget geschafft hat die Klasse schon vor Wochen zu sichern.

Das es für jeden Sportvorstand schwer ist mit wenig Geld zu agieren dürfte klar sein.

Das es aber durchaus funktionieren kann sieht man an diversen Beispielen in der
Vergangenheit.
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